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1921: Muere el gobernador de Buenos Aires Dardo Rocha, fundador de la ciudad de La Plata.

1930: Comienza la Década Infame: el general José Félix Uriburu derroca al presidente democrático 
Hipólito Yrigoyen.

1964: Nace el locutor Sergio Lapegüe.

1979: La Comisión Interamericana de Derechos Humanos se presenta para investigar las 
desapariciones de personas durante el gobierno de Jorge Rafael Videla.

1981: Muere el cineasta Lucas Demare.
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EL  INTENDENTE  MARIANO  HORMAECHEA 
DESTACÓ LOS PILARES DE LA ADMINISTRACIÓN 
MUNICIPAL
Turismo, Obras Públicas, Gestión Responsable y Ordenada.

El  intendente  Mariano  Hormaechea 
enfatizó  la  importancia  del  turismo 
como eje central para el desarrollo de 
Goya,  impulsando  la  articulación 
entre  el  sector  público  y  el  privado 
para  fortalecer  la  oferta  local. 
Además, se refirió a los avances en la 
transformación  de  espacios  públicos 
y  la  gestión  financiera  responsable, 
que  ha  permitido  implementar 
proyectos clave sin generar  deudas. 
Con el apoyo del Gobierno Provincial, 
Hormaechea revalidó su compromiso 
con  el  crecimiento  turístico  y  la 
mejora de la  calidad de vida de los 
goyanos a través de obras y políticas 
inclusivas.

TURISMO  EJE  PARA  EL 
DESARROLLO

Hormaechea  subrayó  la  importancia 
del  turismo  como  motor  de 
crecimiento para Goya. “El turismo es 
una  política  de  Estado  que  hemos 
decidido profundizar”.

La  apuesta  por  este  sector  no  es 
nueva, pero bajo su gestión se le dio 
un  impulso  renovado.  “Cuando  nos 
tocó asumir, tomamos la decisión de 
convocar  a  Sebastián  Candia,  una 
persona  formada  en  turismo  con 
mucha  experiencia.  Transformamos 
lo que antes era una Dirección en una 
Secretaría,  para  darle  más 
herramientas  y  visibilidad  a  lo  que 
queríamos  hacer,  y  los  resultados 
están a la vista”, explicó.

Valoró  el  trabajo  de  promoción 
realizado  por  la  Secretaría  de 
Turismo,  que  ha  permitido  llevar  la 
oferta  cultural  de  Goya  a  diferentes 
puntos  del  país.  “Recientemente, 
parte del equipo de la secretaría viajó 

a  Mendoza  para  mostrar  lo  que 
venimos  haciendo.  Esto  es  el 
complemento  del  trabajo  conjunto 
entre la Secretaría de Turismo y otras 
áreas municipales, además del aporte 
fundamental  del  sector  privado,  que 
ayuda  a  visibilizar  los  recursos 
turísticos de la ciudad”, agregó.

MARCA GOYA

El intendente también habló sobre la 
importancia  de  fortalecer  la  marca 
Goya, algo en lo que se ha trabajado 
desde  las  redes  sociales  y  otros 
medios de difusión. “La marca Goya 
nos ha permitido una visibilidad que 
necesitábamos  para  destacar  en  el 
escenario turístico.  Hemos trabajado 
con Seba Candia y todo el equipo en 
este  aspecto,  y  creo  que  ha 
potenciado  lo  que  somos  como 
destino”, sostuvo.

A  pesar  de  los  avances,  el  primer 
mandatario  admitió  que  aún  queda 
mucho  por  hacer,  especialmente  en 
el  trabajo  con  emprendedores, 
artesanos  y  comerciantes  locales. 
“Nos  falta  seguir  profundizando  ese 
trabajo  con los  actores  locales  para 
que  todos  aprovechen  el  esfuerzo 
realizado  por  la  Municipalidad. 
Debemos seguir el  ejemplo de otras 
ciudades más avanzadas en turismo, 
sin achicarnos. Goya tiene un enorme 
potencial,  especialmente  con  la  Ley 
Ysoró,  que  todavía  no  hemos 
terminado de capitalizar. Ysoró es un 
lugar  paradisíaco,  con  un  gran 
potencial  para  atraer  turistas  e 
inversores”, aseguró el jefe comunal.

ENFOQUE  REGIONAL  Y 
COLABORATIVO

Hormaechea  subrayó  la  importancia 
de trabajar en una estrategia turística 
regional  que  beneficie  no  solo  a 
Goya, sino a los municipios cercanos. 
“El turismo no solo debe verse como 
un beneficio para nuestra ciudad, sino 
para toda la microrregión.  El  trabajo 
conjunto  con  otros  intendentes  es 
clave para aprovechar al máximo 
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recursos  como  Ysoró,  que  es  una 
oportunidad única para todos”, afirmó.

Además,  el  intendente  destacó  el 
apoyo  recibido  por  el  Gobierno 
Provincial  en  este  ámbito.  “El 
gobernador  Valdés  ha  estado 
presente,  entregando  vehículos  que 
estarán  destinados  al  desarrollo 
turístico  de  Ysoró.  Este  tipo  de 
aportes  son  fundamentales  para 
seguir creciendo”, añadió.

TRANSFORMACIÓN  DE  LOS 
ESPACIOS PÚBLICOS

Otro tema central de la entrevista fue 
la  revalorización  de  los  espacios 
públicos  en  Goya,  que Hormaechea 
calificó como una de las prioridades 
de su gestión. “La obra pública en la 
ciudad ha dado vida a espacios que 
antes estaban desaprovechados.  Un 
ejemplo claro es la “Estación de los 
Niños”,  un  lugar  que  se  ha 
transformado  completamente  y  que 
hoy es  un punto  de encuentro  para 
las familias goyanas”, dijo.

Hormaechea  destacó  cómo  la 
revalorización de la playa “El Inga” y 
el Predio Costa Surubí forman parte 
de  un  plan  integral  para  recuperar 
espacios  públicos.  “Saneamos  el 
Predio Costa Surubí y lo conectamos 
con la playa “El Inga”, lo que ha dado 
nueva vida a la zona. La Estación de 
los Niños, que inició Ignacio Osella, la 
terminamos  nosotros  con  un  plus, 
pavimentando la calle Alemania, que 
era muy necesaria para ese lugar tan 
lindo”, explicó.

El intendente adelantó proyectos que 
buscan  seguir  mejorando  los 
espacios  recreativos  de  la  ciudad, 
como la construcción de una pista de 
skate  y  la  ampliación  del  Parque 
Acuático. “Estamos por arrancar con 
la construcción de una nueva piscina 
familiar  en  el  Parque  Acuático, 
diseñada  para  que  las  familias  con 
niños  pequeños puedan disfrutar  de 
un lugar seguro y adecuado para los 
más chicos. Todo esto con recursos 
propios  del  municipio,  porque 
sabemos  que  estos  espacios  son 
muy  valorados  por  los  vecinos”, 
recalcó Hormaechea.

Además,  recalcó  la  importancia  de 
estos  espacios  para  fomentar  la 
actividad física y la vida en 
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comunidad.  “Goya  necesita  estos 
lugares, no solo para que las familias 
disfruten de una tarde, sino también 
para que se promueva el deporte y la 
recreación.  Espacios  como  la  ex 
estación,  el  Parque  Acuático  son 
fundamentales  para  el  bienestar  de 
los vecinos”, remarcó.

ADMINISTRACIÓN 
RESPONSABLE:  SIN  DEUDAS  Y 
CON INVERSIONES

Mariano  Hormaechea  también  se 
refirió  a  la  administración  financiera 
del  municipio,  destacando  la 
responsabilidad con la que se maneja 
el  presupuesto.  “Es  clave  ser 
responsables  y  austeros  en  ciertos 
aspectos.  Contamos  con  un  equipo 
económico con mucha experiencia y, 
gracias a eso, el municipio está al día 
y no tiene deudas”, señaló.

El  intendente  recordó  el  reciente 
anuncio  del  bono  de  $50.000  para 
todo el personal municipal, resaltando 
que esta medida fue posible gracias a 
una  gestión  financiera  ordenada. 
“Estos bonos especiales son parte de 
una  política  salarial  que  venimos 
implementando desde el  inicio de la 
gestión.  Es  un  compromiso  que 
asumimos y que cumplimos, siempre 
cuidando  los  recursos  municipales”, 
afirmó.

Además, Hormaechea habló sobre la 
adquisición  de  nuevas  maquinarias 
por  un  valor  de  $426.000.000, 
destinadas a mejorar los servicios de 
recolección  y  mantenimiento  de  la 
ciudad. “La ciudad ha crecido mucho 
en  los  últimos  años,  por  eso 
necesitamos  equiparnos 
adecuadamente.  Adquirimos  nuevos 
camiones,  tractores  y  cortadoras  de 
pasto para optimizar  los servicios,  y 
todo  esto  lo  hicimos  con  recursos 
propios”, subrayó.

Finalmente,  el  intendente destacó el 
trabajo  conjunto  con  el  Gobierno 
Provincial en importantes obras viales 
y  de  infraestructura,  como  la 
repavimentación  de  calles  clave. 
“Trabajamos  en  equipo  con  el 
gobernador  Valdés,  lo  que  nos  ha 
permitido avanzar en obras que son 
esenciales para mejorar la vida de los 
goyanos”, manifestó Hormaechea.
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Con  estos  logros  y  desafíos  por 
delante,  el  intendente  de  Goya 
reafirma  su  compromiso  de  seguir 
trabajando  en  el  desarrollo  turístico, 
la mejora de los espacios públicos y 
una administración municipal 
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ordenada  y  eficiente,  siempre 
pensando  en  el  bienestar  de  los 
vecinos.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

RELEVAMIENTO  TERRITORIAL  DE  SALUD  Y 
SOCIO ECONÓMICO EN BARRIO LA BOCA
Trabajo de los promotores territoriales de Salud de la Sala San Ramón.

Durante  la  jornada  del  jueves  se 
realizó  un  abordaje  territorial  con 
relevamientos  de  salud  y  socio 
económico en el barrio La Boca (Ex 
Chacal).  Las  acciones  fueron 
desplegadas  junto  a  los  promotores 
territoriales y personal de la sala San 
Ramón.
Las acciones prosiguieron durante el 
viernes  en  el  referido  barrio, 
complementando  con  tareas  de 
fumigación  contra  el  dengue, 
vacunación para mascotas y servicio 
de desagote con camión atmosférico 
para todos los vecinos del lugar.

Este  trabajo  surge  de  una  iniciativa 
de  la  sala  San  Ramón,  finalizando 
con  operativo  integral  de  la 
Subsecretaría  de  Salud  municipal 
para las familias del barrio La Boca - 
ex Chacal.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

OBRAS PÚBLICAS

REPARACIÓN  DEL  ADOQUINADO  DEL  BARRIO 
JUAN PABLO II
La Secretaría de Obras Públicas de 
la  Municipalidad  se  encargó  de 
realizar los trabajos de reparación 
de adoquinado en este barrio de la 
zona  sur  de  la  ciudad.  Esta 
intervención  recibió  el 
reconocimiento de los vecinos. 
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Talleres de Oficios en la Zona Rural

PRODUCCIÓN DE JABÓN EN 2ª SECCIÓN PUNTA 
BATEL
El área de Fortalecimiento de la Mujer Rural, dependiente de la Dirección de 
Producción Primaria de la Municipalidad,  viene implementando cursos de 
formación en oficios.

La  dependencia,  en  una  jornada 
intensiva  dirigida  a  18  mujeres, 
capacitó en la producción de jabones, 
mediante  uno  de  los  talleres  que 
forman  parte  del  programa  de 

formación  para  las  mujeres  de  la 
zona rural. Vale mencionar que esta 
capacitación surge a solicitud de las 
mujeres que asisten a los talleres de 
oficios en la zona rural.
Entre otros talleres se encuentra el de 
marroquinería, también de confección 
de alpargatas, siendo este último uno 
de los que en las próximas semanas 
se  estará  haciendo  en  Punta  Batel, 
en el salón de la Capilla Cruz de los 
Milagros de ese paraje rural.

En ese espacio de la zona rural, en la 
actualidad  se  está  desarrollando  el 
curso de mecánica ligera de motos.

INTENDENTE RECIBIÓ LOS SALUDOS DEL NUEVO 
DIRECTOR DE LA UNIDAD REGIONAL II

En  la  mañana  del  viernes,  el 
Intendente  Mariano  Hormaechea 
recibió en su despacho al nuevo

Director de la Unidad Regional II de 
la  Policía  de  la  Provincia,  con 
asiento en Goya.
 
El Comisario Mayor Valentín Morales, 
presentó los saludos al jefe Comunal, 
expresando la disposición de trabajar 
juntos  en  aquellas  acciones  que 
requieran de la fuerza a su cargo.
Mariano  Hormaechea,  agradeció  la 
visita  retribuyendo  la  misma 
predisposición  para  desarrollar 
acciones articuladas, en beneficio de 
la comunidad.

GOYA LÍQUIDA
El sorteo distribuyo 1 Millón de Pesos en Premios entre los ganadores

Del  sorteo  participó  el  Intendente 
Mariano  Hormaechea,  la  Secretaria 
de Industria María Paz Lampugnani, 
las Reinas del Encuentro de Cigarros 
y  Puros  Agustina  Arriola  y  del 
Concurso  Argentino  de  Pesca 
Variada  Embarcada  María  Paula 
Espindola.
 
El  sorteo  contó  con  el  contralor  y 
fiscalización  de  la  Escribana  Carla 
Malviccino.
 
En la presente edición del Programa 
“Goya Liquida” se contó con la 
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adhesión de 400 comercios locales y 
unos  40  mil  cupones  de  los 
consumidores locales participaron del 
referido sorteo.
 
MARIA PAZ LAMPUGNANI

La Secretaria de Industria María Paz 
Lampugnani,  agradeció  a  las 
asociaciones de las instituciones que 
han  respaldado  esta  iniciativa,  a  la 
prensa,  para  destacar:  “El 
reconocimiento  y  gratitud  al 
Intendente  que  desde  la  primera 
edición  encontramos  el  apoyo  y 
respaldo  algo  importante  por  el 
objetivo  de  buscar  acompañar  y 
reactivar  la  actividad  económica 
local.”
 
MARIANO HORMAECHEA
 
El  Intendente  Mariano  Hormaechea, 
considero  de  una  muy  buena 
propuesta para ayudar a potenciar las 
ventas  a  los  comercios  adheridos, 
“Para  nosotros  es  importante  llevar 
adelante este programa, la 5ª Edición, 
desde la  Secretaría de Industria,  en 
permanente  contacto  con  los 
empresarios,  comerciantes 
analizamos y vimos la necesidad en 
este  contexto  económico  del  país, 
buscar  el  incentivo  de  la  venta  y 
beneficiar con estas oportunidades de 
ofertas al  vecino, para que adquiera 
estos  productos,  en  ese  sentido 
nosotros  desde  la  Municipalidad 
hemos  decidido  continuar  con  el 
camino  de  la  recomposición  salarial 
de  los  empleados  municipales, 
direccionado a volcar esos recursos a 
la economía local, contribuyendo a 
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acompañar  este  momento  de 
dificultad económica.
Nuevamente gracias a los comercios 
que  se  han  adherido,  a  las 
instituciones  por  su  apoyo,  a  los 
vecinos por  sumarse a la  propuesta 
del Programa “Goya Liquida”
 
SORTEO

Tras lo cual con la fiscalización de la 
Escribana  Carla  Malviccino  se 
procedió  a  la  extracción  de  los 
cupones, por parte de las soberanas 
presentes,  favoreciendo  a  los 
siguientes  ganadores,  en  el  cupón 
junto  a  los  datos  personales,  se 
registró  el  nombre  del  comercio 
donde adquirió el producto.

GANADORES
 
- Valentina Lanza - FIRULAIS
- Gastón Ayala - El Rincón del Sabor
- Olga Piz - VERONA
- Alicia Maidana - Frutería ITATÍ
- Elsa Barrios - Landy Farmacia
- Carlos Acevey - JS Refrigeración
- Jazmín Elgul -  Despensa SOLE
- Laura Quiroz -
- Sabina Stalla - MOLA
- Emiliano Acosta - Óptica Sol y Luna
 
Cada  uno  de  los  afortunados  en  el 
correspondiente sorteo, se han hecho 
acreedores  de  órdenes  de  compra 
por el valor de 100 Mil  Pesos, cada 
una.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

María Noel Báez

 LA FIESTA DEL AGRICULTOR DE CAROLINA EN 
SU  40º  EDICIÓN  TENDRÁ 
COBERTURA EN VIVO PARA 
TODO EL PAÍS
La Fiesta Provincial del Agricultor 
en Colonia Carolina, que este año 
conmemora su 40º aniversario, se 
ha  consolidado  como uno  de  los 
eventos  más  esperados  en  la 
región,  resaltando  la  importancia 
de  la  producción  agrícola  y  las 
tradiciones  familiares  que 
sustentan la  economía local.  Este 
año,  el  evento  cuenta  con  un 
componente  especial:  la 
transmisión en vivo a través de T5 
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Satelital,  una  plataforma  que 
permitirá que la celebración llegue 
a cientos de miles de hogares no 
solo en Argentina, sino también en 
países limítrofes. En este contexto, 
la  periodista  María  Noel  Báez 
destacó el impacto de los medios 
de  comunicación  y  su  papel 
fundamental  en  la  difusión  de  la 
fiesta.

APORTE  DE  LOS  MEDIOS  DE 
COMUNICACIÓN

“Vamos  a  hablar  desde  la  otra 
perspectiva  o  el  otro  aporte  que 
hacen  los  medios  a  la  fiesta,  que 
tienen  sus  características  de  ser 
popular,  de ser  convocante”,  explicó 
Báez.  La  periodista  señaló  la 
importancia  de  “poner  en  valor  esta 
fusión que se da en un respaldo de 
una televisión que tiene las redes a 
través de 150 señales por el  país y 
también  en  el  exterior,  que  tengan 
esta otra combinación con el trabajo o 
la  producción  local”.  Este  enfoque 
permite  que  la  Fiesta  Provincial  del 
Agricultor,  que  durante  décadas  ha 
sido un evento local, se proyecte a un 
público  mucho  más  amplio, 
mostrando  la  riqueza  cultural  y 
productiva de la región.
 
TRANSMISIÓN  EN  VIVO  DE  LA 
FIESTA

La transmisión en vivo y en directo, 
que  comenzará  este  viernes  por  la 
noche  y  se  extenderá  hasta  el 
domingo,  presenta  un  gran  desafío 
para los medios involucrados. “Dentro 
de ese desafío de poder transmitir en 
vivo,  en  directo  con  todo  lo  que 
implica  estar  atento  a  cada  detalle, 
nos  pone contentos  cuando primero 
se da esta posibilidad a profesionales 
de nuestro medio, de nuestra ciudad”, 
comentó Báez. Además, destacó que 
este  tipo  de  oportunidades  también 
permiten  reforzar  los  vínculos 
profesionales  y  personales,  ya  que 
muchos  de  los  involucrados  en  la 
cobertura han compartido trayectorias 
en los medios locales y nacionales.
 
El  evento,  que  reúne  a  miles  de 
personas  cada  año,  es  una 
plataforma  para  celebrar  no  solo  la 
labor de los agricultores, sino también 
para destacar el desarrollo que ha 
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experimentado Carolina, un municipio 
joven pero pujante. “Es importante 
destacar que esta es una fiesta que, 
desde sus inicios, ha sido un reflejo 
del  trabajo  de  las  familias 
productoras, de aquellos colonos que 
vinieron a poblar esta región”, recalcó 
Báez.  Con  solo  17  años  desde  su 
constitución como municipio, Colonia 
Carolina  ha  logrado  consolidar  su 
fiesta  anual  como  un  evento  de 
relevancia provincial.
 
 DIFUSIÓN  DE  LA  CULTURA 
RURAL
 
Uno de los aspectos más destacados 
de  esta  edición  es  el  esfuerzo 
conjunto entre la producción local y el 
respaldo técnico de T5 Satelital. Este 
canal  no  solo  garantiza  que  los 
eventos  lleguen  a  una  amplia 
audiencia,  sino que también permite 
que  aquellos  que  no  pueden  asistir 
físicamente  disfruten  de  la 
celebración  en  tiempo  real.  Para 
Báez,  este  tipo  de  iniciativas  son 
fundamentales para poner en valor el 
trabajo  de  los  medios  locales  y  su 
capacidad para generar contenido de 
calidad.  “Es  una  gran  apuesta, 
destinar  recursos,  humanos  y 
equipamiento  todo  desde  lo  local,  y 
esta gran apuesta desde el canal de 
darnos la posibilidad de mostrar con 
producción propia, con profesionales 
y con gente que tiene muchas ganas 
de demostrar no solo los eventos de 
la ciudad, de la región, sino también 
mostrar  lo  que  es  el  trabajo 
profesional  que  se  puede  hacer  en 
todo sentido", señaló.
 
PRODUCCIÓN  TÉCNICA  Y 
PERIODÍSTICA
 
Detrás  de  la  cobertura  de  la  Fiesta 
Provincial del Agricultor se encuentra 
un  equipo  altamente  capacitado  y 
comprometido  con  la  calidad  de  la 
transmisión.  Bajo  la  conducción  de 
Noel  Báez,  Alejandro  Medina  y 
Gabriel  Germán  García,  con  la 
producción  de  Sebastián  Soler  y 
participación especial de Víctor Hugo 
Aguirre  y  María  del  Carmen,  T5 
Satelital  ha  apostado  fuerte  por 
mostrar lo mejor de la región.
 
Este tipo de coberturas, como ya se 
ha demostrado en eventos anteriores, 
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como  la  Pesca  Variada  Embarcada 
en Goya, no solo ponen de relieve la 
capacidad técnica y profesional de los 
medios  locales,  sino  que  también 
permiten  que  las  tradiciones 
regionales  lleguen  a  un  público 
mucho más amplio. “Lo hemos visto 
en el desarrollo de ese trabajo en la 
Pesca Variada Embarcada de Goya, 
donde también se mostró la labor de 
producción  local  con  el  respaldo  de 
T5.  Este  año,  el  desafío  es  aún 
mayor, con los 40 años de la Fiesta 
del Agricultor”, destacó.
 
Para Báez, la posibilidad de llegar a 
comunidades  rurales  y  urbanas  a 
través de las redes y la televisión es 
un  aspecto  clave  en  la  misión  de 
difundir  y  valorar  las  tradiciones 
locales.  “Mi  labor  diaria  en  la 
Delegación de Desarrollo Social de la 
Provincia,  me  permite  estar  más 
cerca  de  la  gente  en  zonas  rurales 
como  Yatay  Ti  Calle,  y  esta 
transmisión me brinda la oportunidad 
de acercarles una fiesta que también 
es suya, que conozcan estas fiestas 
que son muy nuestras”, agregó.
 
EVENTO  QUE  UNE  A  LA 
COMUNIDAD LOCAL Y NACIONAL
 
La elección de la Reina y princesas 
del Agricultor,  uno de los momentos 
más esperados de la fiesta, también 
será parte central  de la transmisión. 
Este  evento,  que  tiene  un  fuerte 
componente cultural, será seguido de 
cerca por la audiencia que, gracias a 
los medios, podrá vivir la emoción del 
certamen  en  tiempo  real.  “Es  parte 
importante de este evento, la elección 
de  la  reina,  la  soberana,  la 
representante  de  quien  va  a  poder 
llevar la fiesta a lo largo y ancho de 
nuestro país”, comentó Báez.
 
Con nueve postulantes que pasarán 
por el set de transmisión, la elección 
promete  ser  un  momento 
emocionante  no  solo  para  los 
presentes, sino también para aquellos 
que  sigan  la  transmisión  desde  sus 
hogares.  La  periodista  destacó  la 
relevancia  de estos espacios en los 
eventos  locales:  “Seguramente 
tengamos  la  oportunidad  de 
conocerlas un poco más y entrevistar 
a las postulantes. Es un momento 
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muy esperado y de gran importancia 
para todos”.
 
Además de la elección de la reina, el 
festival  cuenta  con  una  exposición 
agrícola que resalta el esfuerzo de los 
productores locales y las familias que 
han  trabajado  durante  generaciones 
en la región. “Nos parece importante 
poner  en  valor  el  combo  o 
combinación que se da en esta fiesta, 
donde  se  resaltan  tanto  las 
actividades  productivas  como  las 
culturales”, explicó Báez.
 
LA APUESTA POR EL FUTURO
 
Con  el  clima  acompañando 
favorablemente  el  desarrollo  del 
evento, la fiesta promete ser un éxito 
tanto  en lo  organizativo  como en lo 
mediático.  “Hoy  nos  está 
acompañando  el  clima,  lo  cual  es 
muy favorable no solo para nosotros, 
sino para que el evento se desarrolle 
de  la  mejor  manera”,  celebró  María 
Noel  Báez,  al  destacar  lo  inestable 
que ha sido  el  clima en  los  últimos 
tiempos y cómo esto puede afectar la 
planificación de eventos al aire libre.
 
Finalmente,  la  periodista  cerró  con 
palabras  de  agradecimiento  hacia 
quienes  han  hecho  posible  la 
transmisión de la Fiesta Provincial del 
Agricultor.  “Muchísimas  gracias  por 
darnos la oportunidad de conocer el 
trabajo  de  todo  el  equipo  que 
conformamos con Sebastián Soler en 
la  producción,  Alejandro  Medina  y 
Gabriel  García  en  la  conducción,  y 
por supuesto al canal y al intendente 
Elvio Sanabria por seguir  apostando 
al  trabajo  que  hacemos 
humildemente”, concluyó Báez.
 
Con un evento que combina tradición, 
tecnología y el esfuerzo conjunto de 
medios locales y nacionales, la Fiesta 
Provincial  del  Agricultor  promete ser 
un reflejo de la identidad y el espíritu 
de  Colonia  Carolina,  proyectándose 
hacia todo el país y más allá.
 
 
 
Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya.
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CONSEJO  DE  RECTORES  DEL  TARAGUI 
ANALIZARON SITUACIÓN DE LAS EFAS
 
La Rectora de la EFA Coembotá de Maruchas, departamento Goya Rosana 
Cardozo ofició este jueves de anfitriona en la Primera Reunión Provincial de 
las  EFAs  del  Taragüi  2024.  Tomaron  parte,  representantes  legales  y  los 
rectores de las 18 EFAs de la Provincia de Corrientes.  Entre otros temas se 
elaboró un documento para ser presentado a las autoridades provinciales 
con el estado de situación de las EFAs de la Provincia. Posteriormente se 
compartió un almuerzo cordial entre todos los presentes.

“Nosotros  tenemos  una  asociación 
provincial de EFAs y ayer fue nuestra 
primera  reunión  presencial  porque 
veníamos  haciendo  reuniones 
virtuales  y  creímos  importante 
juntarnos  y  charlar  algunos  temas 
que están aconteciendo en cada una 
de las escuelas. Estuvieron presentes 
no  solo  los  rectores  sino  los 
representantes  legales  de  cada 
escuela  que  pueden ser  un  papá  o 
una mamá de alumno o presidente de 
la  asociación  de  cada  escuela  que 
asumen el rol de representante legal” 
explicó.
  
En la reunión de ayer se elaboró un 
documento  bastante  extenso, 
refrendado  por  todos  los  rectores  y 
representantes para ser elevado a las 
autoridades provinciales: gobernador, 
ministro  de  Educación,  directora  de 
privada donde no solo planteamos la 
situación en la que están las escuelas 
sino también solicitamos que puedan 

recibirnos y charlar de primera mano” 
enfatizó la docente. 
 
Se  plasmó  en  dicho  documento  las 
problemáticas  comunes  que  tienen 
las  EFAs  del  interior  provincial 
“necesitamos  tener  un  interlocutor 
válido  para  poder  charlar  estas 
cuestiones  como  las  cajas 
curriculares sin reconocer, son horas 
de clases que no estamos cobrando, 
y  no estamos hablando de cuatro o 
cinco años sino de veinte años que 
estamos en esa situación”.
 
“Necesitamos plantear esta situación 
nuevamente  al  gobierno  y  solicitar 
una  audiencia  para  charlar. 
Entendemos que es mucho darnos a 
las 18 EFAs lo que no adeudan, pero 
empezar  de  a  poquito,  generar  un 
plan  e  ir  solucionando  esta 
problemática”.
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ORIENTACIÓN TÉCNICA 

La Federación Provincial  E.F.A.s del 
Taragüí  nuclea  a  18  instituciones 
educativas de nivel medio insertas en 
la zona rural de todo el territorio de la 
provincia de Corrientes.
La  propuesta  educativa  de  las 
Escuelas  de  la  Familia  Agrícola 
(E.F.A.s)  va dirigida a los jóvenes y 
familias  rurales,  sean  ellos 
agricultores,  ganaderos,  empleados 
rurales,  jornaleros,  peones  o 
empleados públicos, que vivan en el 
medio, que presten servicios o estén 
vinculados al mismo.
 
Se orienta fuertemente a favorecer el 
arraigo,  la  valoración  y  la 
potenciación del medio rural.
Las  EFAs  de  la  provincia  de 
Corrientes  han  sido  concebidas 
desde  su  inicio  como  centros  de 
promoción  y  de  capacitación  de  las 
familias y los jóvenes. Con el  correr 
de  los  años  ha  propiciado  y 
homologado sus planes con un fuerte 
perfil Agrotécnica en su formación.
Desde el año 2006 están incluidas en 
el  Registro  Federal  de  Instituciones 
de Educación Técnico Profesional de 
la Nación.
 
“La  oferta  educativa  la  planteamos 
como la única posibilidad que tienen 
muchos  chicos  de  estudiar,  es  una 
oferta  educativa  importante  en  las 
zonas  donde  estamos  como  es  la 
formación  técnica  con  el  título  de 
Técnico Agropecuario”.
 
RESERVA IBERÁ
 
Entre  las  actividades destacadas de 
la EFA Coembotá, la rectora también 
compartió  la  reciente experiencia de 
los alumnos de cuarto a séptimo año, 
quienes  junto  a  15  profesores 
visitaron  la  Reserva  Iberá.  “Es  una 
cosa verla en fotos y otra estar ahí, 
vivir  la  experiencia”,  aseguró 
Cardozo.  La  rectora  remarcó  la 
importancia  de  que  los  correntinos 
valoren este recurso natural, y relató 
que el  campamento  municipal  en  el 
que  se  alojaron  estaba  lleno  de 
turistas internacionales.
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Además,  este  año  la  escuela 
organizó  dos  concursos  para  los 
estudiantes:  uno  de  dibujo  y  otro 
fotográfico,  ambos  centrados  en  la 
Reserva Iberá. “Tuvo una repercusión 
amplísima,  no  la  esperábamos” 
expresó  Cardozo,  destacando  la 
participación  masiva  en  las 
votaciones  a  través  de  las  redes 
sociales.
 
RECAUDACIÓN  Y  ACTIVIDADES 
CULTURALES
 
Para  hacer  posible  el  viaje  a  la 
Reserva,  los  estudiantes  realizaron 
diversas actividades de recaudación, 
incluyendo  la  venta  de  bonos 
contribución  y  comida  típica  en 
eventos  locales.  “Los  chicos  vienen 
haciendo beneficios”, explicó Rosana, 
subrayando  el  compromiso  y  el 
esfuerzo de la  comunidad educativa 
para concretar estas experiencias.
 
Por  otro  lado,  la  EFA  Coembotá 
también  ha  sido  escenario  de 
intercambios  educativos  con  otras 
escuelas.  Recientemente,  recibieron 
a  la  escuela  Gregorio  Morales,  de 
Goya,  para  compartir  conocimientos 
sobre  el  vivero  y  la  experiencia  en 
hidroponía  que  lleva  adelante  el 
profesor  Javier  Camino.  “Fue  una 
hermosa  experiencia  que 
compartimos  con  ellos”,  relató 
Cardozo.
 
Finalmente,  este  fin  de semana,  los 
estudiantes  de  la  EFA  Coembotá 
participarán en la Fiesta del Agricultor 
en  Colonia  Carolina,  donde 
presentarán  su  recientemente 
formado  Ballet  Folclórico.  “Este 
sábado  a  las  16:30  estarán 
actuando”,  adelantó  la  rectora, 
cerrando  con  entusiasmo  una 
semana llena de actividades y logros 
para la comunidad educativa.
La jornada del jueves culminó con un 
almuerzo de camaradería  docente  y 
con  el  compromiso  de  seguir 
impulsando la lucha. 
 
Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.
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Gestor cultural y coordinador del Teatro, Marcelo Goitia:

SEPTIEMBRE  RENUEVA  CARTELERA  DEL 
TEATRO MUNICIPAL SOLARI
 
El Teatro renueva su cartelera con propuestas que abarcan obras en escena, 
música, danza, presentaciones y mucho más.

De  gira  nacional,  tras  finalizar  la 
temporada  teatral  en  el  Astral,  el 
martes  10  de  septiembre  a  las  21 
horas  se  presenta  en  el  Teatro 
Municipal de Goya la obra “Antígona 
en  el  baño”,  una  comedia  para 
disfrutar con toda la familia.
 
Goya  será  escenario  de  una 
entretenida comedia que llega desde 
Buenos Aires para hacer reír a todos. 
Cuenta  con  reconocidos  artistas 
como protagonistas,  “Antígona en el 
baño” propone una obra irreverente y 
que se mete con un clásico, poniendo 
en  juego  conflictos  actuales  y 
mundanos, como la belleza, el ego y 
la competencia.
 
La cita  para divertirse y disfrutar  de 
este  trabajo,  interpretado  por 
Verónica  Llinás,  Darío  Lopilato  y 
Héctor Díaz, será este martes 10 de 
septiembre en el Teatro Municipal.
 

El  gestor  cultural  y  coordinador  del 
Teatro,  Marcelo  Goitia  espera 
expectante  el  elenco  y  confiado  en 
llenar el tradicional espacio cultural.

“Nosotros siempre hemos llenado el 
teatro  con  las  obras  naciones  que 
vienen  haciendo  gira,  con  la 
presencia  de  actores  nacionales  y 
también  con  el  teatro  independiente 
que  quizás  no  tiene  tanta 
convocatoria, pero hay un público que 

le  interesa  esa  temática”  explicó 
Goitia.

LA OBRA

“Antígona  en  el  baño”  relata  la 
historia de Ignacia (Verónica Llinás), 
una estrella de otro tiempo que está a 
punto de salir  a escena después de 
un largo exilio  en la  televisión.  A la 
edad y la decadencia del  cuerpo se 
suman  otros  miedos  inconfesables. 
¿Quiénes  son  sus  aliados  para 
superar semejante momento? El hijo 
de  su  representante  de  siempre 
(Darío  Lopilato),  que  hace  lo  que 
puede  para  estar  a  la  altura  y  un 
insólito  “coach  ontológico”  (Héctor 
Díaz).  ¿Será  suficiente  ese  equipo 
para  hacer  frente  a  la  ira  de  los 
dioses,  cuando  las  fuerzas 
inapelables  del  Destino  se 
manifiesten? El humor lo dirá.

“Súper  convocantes  tanto  Llinás 
como Lopilato, es una adaptación de 
la  tragedia  griega,  así  que  prometo 
que va a estar muy buena, hay muy 
buenas  críticas,  estuvo  en  calle 
Corrientes, quedan algunas entradas, 
pero se ha vendido muy bien la obra” 
dijo.

Respecto  a  la  ubicación  “quedan 
palcos,  pulman  en  muy  buena 
ubicación,  así  que  quedan  algunas 
entradas a 18 mil pesos, aceptan solo 
efectivo”.

El horario de atención de boletería del 
Teatro  es  de  8  a  12  y  de  16  a  20 
horas hasta el sábado.

OTROS EVENTOS

Septiembre  se  viene  con  una 
renovada  agenda  y  con  una 
programación  que  abarca  desde 
obras, cierre de año de academias de 
danzas de Goya y presentaciones.

“Tenemos  Juegos  Culturales 
instancia  regional  el  viernes  13.  El 
martes 17 se celebra el Día Nacional 
del Chamamé con un evento en este 
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lugar, organizado por la Dirección de 
Cultura. Se encuentra en agenda un 
concierto  presentado por  la  Escuela 
de  Música  “Alcides  Romero”  que 
prepara "Concierto de Primavera" y la 
nueva  edición  de  Teatro  Estudiantil 
Tomas  Mazzanti  el  24,  25  y  26  de 
septiembre. Ya en octubre tenemos 
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un espectáculo que es la venida de 
Fernando de Madariaga el sábado 26 
de octubre a las 21:30 horas” cerró.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

BÁSQUET  FEMENINO:  AMAD  VIAJA  A 
CONCEPCIÓN DEL URUGUAY PARA SER PARTE 
DEL CUADRANGULAR DE LA LIGA FEDERAL U15
El plantel femenino U15 de AMAD se juega la Semifinal Nacional este fin de 
semana en Concepción del Uruguay, Entre Ríos, donde competirán junto al 
local  Regatas y los equipos Paracao de Paraná y Municipalidad Lujan de 
Cuyo Mendoza. El debut el equipo del barrio “Tapocó” será este sábado a las 
20,  ante  el  anfitrión,  de  acuerdo  a  lo  informado  por  la  Confederación 
Argentina de Basquetbol. En esta instancia otorga dos lugares para la final.

Este  fin  de  semana,  7  y  8  de 
septiembre,  Regatas  Uruguay  será 
local en una de las dos semifinales de 
la  Liga  Federal  Formativa  U15 
Femenino. El Cele recibe a AMAD de 
Goya, Municipalidad Luján de Cuyo y 
Paracao  en  un  cuadrangular  que 
otorga dos lugares en la gran final.
Las  campeonas  de  Entre  Ríos, 
invictas  en  este  2024,  debutarán  el 
sábado a las 20:00hs frente a AMAD, 
mientras  que  a  las  18:00hs  juegan 
Paracao y Municipalidad. En base a 
los resultados de estos dos partidos, 
se  define  el  resto  del  fixture  del 
cuadrangular.

Esta  competencia  tiene  gran 
importancia,  ya  que  solo  ocho 
equipos de distintas regiones del país 
clasificaron  para  esta  fase  y  es  de 
gran  motivación  las  chicas  del  club 
AMAD, que durante los últimos días 
entrenaron  para  llegar  de  la  mejor 
forma,  con  el  cuerpo  técnico  que 
integran  José  González  y  el  profe 
Iván Sandoval.

 

4. Maive Fernández 

5. Agustina Gauna

6. Giana López

7. Josefina Cavedón

8. Natacha Díaz

9. Clara Muñoz

10. Martina Mochi

11. Maru Tomasella

12. Milagros Canteros

13. Juliana Chamorro

14. Julieta Quevedo

15. Juliana Hormaechea

16. Antonella López Suarez

17. Agostina Valenzuela
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


